

湧水



6がつ



仙北市立神代中学校

学校報

NO. 7

平成29年6月5日発行

◆ 勝負の時 来る！！「郡中学校総合体育大会」6月16日(金)～18日(日)



六月に入っています。天候不順による気温差が体調管理の難しさにもつながっているようです。そのような日々ですが、生徒の皆さんは学習への集中を切らさず、しっかりと授業に向かっています。また、「生徒会活動」や「体力づくり」など、特色ある活動にも一生懸命に取り組んでおり、喜ばしく感じています。

そして六月と言えば総体の月、運動部の皆さん、とりわけ3年生にとってはいよいよ部活動の総決算の大会が迫ってきました。「これまで培ってきたものをいかに出し切るかの勝負」だと思えます。各チームとも、ご家族を含めこれまでお世話になってきた皆さんへも思いを込め、心を一に神中の底力である「団結力」で力を出し切ってくれると期待しています。



〇行くわよ～ あいよ～



◎郡総体激励会 6/14(水)14:00～ 本校体育館

〇応援してるぞオヤジーズ？

◆ 開校記念日(6/6)にあたり・・・校章の由来を知ろう

外側の三つの黒長円形は、蛍で、円形はその光、校訓の秩序・協力・責任を意味する。中の六角形は雪の結晶、また六地区からなる神代の「神」をデザイン化したものである。昭和22年7月、当時の本校教諭大山久城氏の発案。



尚、校訓は昭和55年2月、新校舎竣工を機に、『創造』『根気』『協力』に改め諸活動の合いことばとしている。今年11月には70周年の記念式典を予定しています。神中生の皆さんには節目の年に精一杯の頑張りを見せて欲しいと思います。【示せ神中の底力を！！】

◆ 「3自のあなた」(自学・自律・自立)は難しい！？ でも・・・



月末には前期中間テストが予定されています。自学・自主学習・家庭学習等、「自主的に学習に向かう習慣」をつけることはとても難しいことです。最後の大会を控えた3年生、そして1年生にとっては中学校生活のスタートにあたり、とりわけ部活動と上手にバランスをとり、その習慣をつけていくことは至難の業なのです。神中生の意識調査からも「学習は大切」は高いポイントです。しかしながらなかなか実践に移せないのが現状なようです。そこで私からのワンポイントアドバイスは「机に向かう習慣をつけよう」ということです。内容は次のステップとして、毎日の家庭で過ごす時間の中に「何が何でも机に向かう習慣」をつけることから始めてみましょう。家庭学習(自学)ができていない人はどうもココが違うようです。そうです「台所でもいい、神中生には机が必要」ということなのです。



神中生の課題でもある「自分で物事を決定する力(自己決定力)」をつける意味でも、学習面での「気付き」の機会をどんどんつくっていきたくて考えています。

◆ 左膝蹴り炸裂！！ めでとう大雅さん 君がチャンピオンだ

第13回オーブトーナメント武心会実践空手道選手権大会
中学2年・3年男子重量級の部 優勝 H.(2年)



普段は物静かで穏やかな性格のH.さん、吹奏楽部ではチューバを担当しています。そんな彼の得意技は何と「左膝蹴り」だそうです。大会でもその技が決まり見事に優勝を射止めました。校外活動でも大活躍の神中生ですね。おめでとう！！

